

# 核なき世界をこどもたちに！ 日本のどこにも米軍基地はいらない

院内共闘 平和ニュース No97 2011.1.26

## 駐日英國大使館からの返事

FAX 拝受いたしました。

広島と長崎の被爆者の方々は、日本国内、および海外において、核兵器の恐ろしい永続的な影響に関する理解を広めるために、今まで素晴らしい活動を行なってきて、現在もそれを続けていらっしゃるというのが、私たちの見解であります。人々が自分たちと同じような体験をしないように、自らの体験を多くの人々に勇気を持って語る、山口さんのような被爆者の方々に対して、私たちは心より敬意を払っております。BBC が放映した TV 番組の内容につきましては、全面的に BBC が責任を負っております。

本件に関する苦情は、BBC へ直接にご連絡いただき  
たくよろしくお願ひいたします。

駐日英國大使館広報部

## 《BBC ワールドニュースの連絡先》

Infobbcworldnews japan@bbc.com

<mailto:Infobbcworldnews.japan@bbc.com>

TEL 03 5414 0470 FAX 03 5414 0480

駐日英国大使館と BBC 放送へ抗議文送りました

二重被爆者である山口彊さんを揶揄した番組を知り、強く抗議するものです。ヒロシマナガサキの原爆被害の悲劇は人類史上まれにみる市民無差別虐殺であり、戦争犯罪として、まともな報道人であれば、厳しく追及すべきことがらではないでしょうか？貴国の国営放送であるBBC放送では、こともあろうに、広島長崎で二重に被爆した被爆者を嘲笑のネタとして軽く取り扱いました。放送に携わる人間というより前に人間としての品位を疑わざるを得ません。日本の多くの医療機関では未だに多くの被爆者が65年たつ今もなお、からだ、こころ、くらしの3重苦に悩まされて、診察を受けています。被爆者の方々は弱った体にもかかわらず、国連の場で世界中の核兵器廃絶と「被爆者はわたしたちをさいごにしてほしい」と訴えておられます。原爆を落とした米国に対する報復ではなく、世界中どこの国であれ核兵器を使ってほしくない、核兵器をなくしてほしいとする被爆者の運動は崇高なものであり、敬意を表すべきです。また未来への希望もあります。もし被爆の実相を少しでも知っているものであれば、どんな形であれ「笑い」の対象にはできないはずではないでしょうか？ノーモアヒロシマ、ノーモアナガサキ、ノーモアヒバクシャ 人類の未来の希望へ、真摯な対応と誠意ある回答を求めるものです。



## 思いやり予算

☆なぜか、米軍訓練移転費にまで日本国民の税金が！

「米軍思いやり予算削減廃止要求署名」にご協力お願いします

## 奈良県原水協学校に参加して

土庫病院 看護師長室

南口 明日香

「核兵器のない世界は実現可能か」というテーマで関西大学の富田先生にお話をしていただきました。核兵器をなくすにはプルトニウムを取り除けばいいそうです。取り除いたプルトニウムをどう安全に処分するかという課題はあるものの、技術的には可能とのことで希望が湧きました。

また、先生は以前、原爆投下から2週間後くらいの被爆地の映像を見る機会があったそうで、たまたま被爆された方が隣に座っていたそうです。街は焼け、人々は酷い怪我を負い、目を背けたくなるような映像だったそうです。そのお話を聞き、私も広島の原爆資料館で見た写真等が脳裏に蘇り、胸が痛みました。ところが、先生の隣に座っていた被爆者の方はその映像を見て、こんなもんじゃなかったと呟いたそうです。実際に被爆された方が味わった苦しみは私たちがいくら学習しても、想像することが出来ないものだったのだろうと思いました。被爆者の方々が年々高齢化していくなかで、その記憶をいかに次世代・あるいは国境を越えて伝えていくかが重要になってくるのだと感じました。



2011.1. 21 奈良県原水協学校にて 稲次医師のピースフォトカード

### 日の出診 宮脇麻友

今回の原水協学校で貴重なお話を聞くことが出来ました。

富田先生が、被爆者は「報復」をのぞまなかつたということをお話しされていて、被爆者の“同じ苦しみを誰の上にも繰り返させてはいけない”という、強い思いを感じ、心に残っています。被爆者のその思いのためにも、核抑止論や核の傘からの脱却をし、核兵器のない平和な世の中にいかなければならぬと改めて感じました。そのためには、私たち1人ひとりが核兵器のない世界の実現を訴え続けていかなければならないと思います。

### 土庫病院玄関 17時30分発車

#### 送迎バス出ます

★1月28日（金）18時30分から

県教育会館4階にて

#### 安保問題学習講演

講師 小泉親司氏

日本共産党 元参議院議員

講義「沖縄県知事選をたたかって

平和運動の課題と展望」

主催：奈良県安保破棄実行委員会

### ☆奈良県平和委員会

#### 2011年度定期総会

2月6日（日）10時～16時

権原公苑にて

☆大和高田市平和委員会 土庫病院平和委員会

#### 2011年度定期総会

2月18日（金）午後6時30分から

土庫病院4階研修室にて

太平洋戦争開戦70年、2011年を構想します

2015年全国大会奈良県開催に向けてスタート

☆3・1ビキニデー健生会代表まだ募集中 今のところ 逢坂氏(ふれあい) 北川氏(リハビリ) 内定！！！